



Policy, Government and Public Affairs
Chevron Corporation
P.O. Box 6078
San Ramon, CA 94583-0778
www.chevron.com

Press Statement

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

Desde hace un año Chevron espera respuesta del Fiscal General ecuatoriano a pedido de investigación por fraude del juez y abogados demandantes en juicio de Lago Agrio

La compañía presentó evidencias de fraude en la sentencia

QUITO, 21 de diciembre de 2012 – Ha transcurrido un año, sin que hasta ahora haya respuesta, desde que Chevron Corporation (NYSE: CVX) presentó una [carta](#) al Fiscal General del Ecuador, Galo Chiriboga, pidiendo que investigue la conducta ilícita de los abogados de los demandantes y del juez Nicolás Zambrano.

Este pedido se basó en pruebas contundentes de fraude en la redacción de la sentencia contra la compañía dictada en febrero 2011. Entre las evidencias presentadas en ese momento constan los siguientes:

- Un correo electrónico de junio de 2009 del abogado Pablo Fajardo a sus colegas Steven Donziger, Juan Pablo Sáenz y Julio Prieto que fue copiado literalmente en la sentencia.
- Datos técnicos copiados en la sentencia que no existen en el expediente del caso, pero que son una reproducción de la base de datos privada de los demandantes, incluidos los errores de dicha base.
- Copia literal en la sentencia de varias partes de un memorándum privado de noviembre de 2007 de Juan Pablo Sáenz y otros miembros del equipo legal de los demandantes que no constaba en el expediente.



Policy, Government and Public Affairs
Chevron Corporation
P.O. Box 6078
San Ramon, CA 94583-0778
www.chevron.com

Press Statement

Expertos comisionados por Chevron encontraron que las similitudes entre los documentos de los demandantes y la sentencia eran demasiado grandes para ser coincidencia. Concluyeron que los demandantes escribieron partes esenciales del fallo, o que el autor (o autores) de la sentencia tenían acceso a documentos internos de los abogados de los demandantes que nunca fueron presentados durante el juicio.

La carta enviada al Fiscal General hace un año señala que esta conducta fraudulenta “está causando un continuo y enorme daño a la República de Ecuador y a Chevron Corporation”. Además de la carta, Chevron ha presentado a los fiscales en Ecuador evidencias que incluyen tomas no utilizadas para la versión final de la película Crude, correos electrónicos y otros documentos.

Chevron, a pesar del largo tiempo transcurrido sin respuesta del Fiscal General Galo Chiriboga, continúa esperando un pronunciamiento sobre su pedido, que atañe a un fraude que lesiona derechos esenciales de la empresa y compromete la administración de justicia en el Ecuador.

Para acceder al texto de la carta favor conectarse a:

[http://www.juiciocrudo.com/archivos/prensadocjuicio/doc_290_21-12-2011_Carta_a_Fiscal_\(espanol\).pdf](http://www.juiciocrudo.com/archivos/prensadocjuicio/doc_290_21-12-2011_Carta_a_Fiscal_(espanol).pdf)

###

Contacto: James Craig, asesor de comunicaciones para América Latina y África, Chevron Corp.
En EE. UU: +646-416-0191; en Quito: +5939-946-3043

Más información: www.juiciocrudo.com y en Twitter @JuicioCrudo